			1000	COLON	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
					monet Notícias		09/11/23	LEGISLATIVO

Los cadáveres de presuntos aliens presentados ante el Parlamento mexicano son "reales", confirma una nueva comparecencia; entiéndase



Una nueva audiencia realizada el martes (7) con investigadores en el Congreso de México confirmó la autenticidad de las polémicas momias peruanas presentadas por el ufólogo, periodista y presentador de TV Jaime Maussan. La información fue publicada por Reuters y Unilad.

Según la publicación, los expertos declararon que los extraños cuerpos presentados por primera vez en septiembre son evidencia potencial de formas de vida no humanas y además son reales, es decir, no habrían sido falsificados por la intervención humana. A pesar de ello, los investigadores no han podido certificar que los restos sean de extraterrestres.

Cadáveres de supostos alienígenas apresentados em parlamento mexicano são 'reais', confirma nova audiência; entenda | Notícias | Monet (globo.com)